
CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 2018/2005 )

Anfrage der CDU-Fraktion zu Werbepylonen im Stadtgebiet

Im Bereich der Landeshauptstadt Hannover häufen sich seit einiger Zeit Werbepylone von 
großflächigen Einzelhandelsunternehmen und Baumärkten.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie viele Pylone wurden in den letzten fünf Jahren im Bereich der Landeshauptstadt 
genehmigt?

2. Wie viele weitere Anträge auf Errichtung von Pylonen liegen der Verwaltung vor?

3. Wie schätzt die Verwaltung diese Entwicklung ein und wie beurteilt die Verwaltung eine 
zunehmende Zahl von Werbepylonen aus städtebaulicher Sicht?

Rainer Lensing
Vorsitzender 

Hannover / 29.09.2005
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